

Confirman Puente Metropolitano

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 18 de Enero de 2018 15:26

+ Se materializará pronto la gestión de la diputada federal Susana Corella Platt



CD. DE MÉXICO, 18 de Enero de 2018.- La diputada federal Susana Corella Platt dijo que la construcción del Puente Metropolitano será un hecho y previó su inicio en pocas semanas.

Es una obra que beneficiará de distintas formas a una población de 245 mil habitantes y que se le dio el nombre de Puente Metropolitano Guaymas-Empalme, para enlazar lo que ya es una conurbación que solo era dividida por el mar, en la bahía de ambas ciudades.

Es decir, será una obra que ratifique la unión con la que participan en la búsqueda del desarrollo ambas comunidades, observó la legisladora.

Confirman Puente Metropolitano

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 18 de Enero de 2018 15:26

En cuanto a las obras, se iniciarán a partir de los primeros días de febrero, ilustró, agregando que el avance de este proyecto tiene el total apoyo de la gobernadora Claudia Pavlovich, “quien vuelve a demostrar con hechos su compromiso con ambas comunidades”.

La labor legislativa de la representante del 04 Distrito Electoral Federal, incluye gestión por 90 millones de pesos para el Puente Metropolitano, surgidos de fondos federales que garantizan su primera y segunda etapa.

Corella Platt celebró la disposición de apoyo de la Gobernadora Pavlovich, que dio instrucciones de cumplir trámites y ya se ha alcanzado en la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano el debido seguimiento del proceso.

EL PUENTE

La obra es un concepto modernista que dará más seguridad al tráfico vehicular y mejorará la imagen turística en esa vialidad que cruza la bahía de ambos lugares.

Fue licitada con todos los protocolos de ley y transparencia, como se demuestra en el portal www.compranet.gob.mx

Susana Corella explicó que con la reconfiguración de vialidades del entronque a lo largo de la vía entre Guaymas y Empalme, contempla rubros de terracería, pavimento, banquetas y guarniciones, e incluye señalamiento, alumbrado público, pilotes, vigas, muro de contención y una estructura metálica en la zona del Puente Metropolitano.

“A Guaymas y Empalme, que somos dos comunidades hermanas, nos queda claro el apoyo de nuestra Gobernadora del Estado”, insistió, al reiterar que las voluntades y esfuerzo que encabeza siempre serán para beneficio de las familias sonorenses.

Confirman Puente Metropolitano

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 18 de Enero de 2018 15:26
